



Pressemitteilung

Hamburg, 26. Juli 2019

Immer das passende Auto zum Sommer: die „Strandflotte“ von Europcar und Mercedes-Benz

Europcar, eine der wichtigsten Marken im Portfolio der Europcar Mobility Group, stellt auch in diesem Jahr eine exklusive Flotte von Mercedes-Benz und smart Fahrzeugen auf Deutschlands beliebtester Urlaubsinsel Sylt zur Verfügung. Nach einer Insel-Rallye der besonderen Art für Influencer und ausgewählte Gäste fand Ende Juli 2019 die Schlüsselübergabe der Strandflotte 2019 statt. Das Angebot umfasst eine große Auswahl an attraktiven Mercedes-Benz Pkw und smart Modellen.

Für die Sommersaison 2019 bietet Europcar seinen Kunden auf der Ferieninsel Sylt bereits das vierte Jahr in Folge eine exklusive Flotte von Mercedes-Benz und smart Modellen zur Miete an. Eingeweiht wurde die diesjährige Flotte von ausgewählten Influencern, darunter David Koch, Aneta Sablik und Jan Stühmer. In mehreren Etappen ging es von Westerland nach List und Tinum, vorbei an touristisch weniger bekannten Orten. Begleitet wurden die Gäste dabei von einem der bekanntesten Sommeliers Deutschlands und offiziellen Marken-Botschafter der Insel Sylt, Nils Lackner.

In den Sommermonaten zeigt sich die Insel von ihren schönsten Seiten: Strand- und Dünenlandschaften neben wunderschönen Panoramastraßen laden zum Erkunden der Nordseeinsel ein. Die „Strandflotte“ bietet für jede Gelegenheit das passende Fahrzeug. Zur Auswahl stehen die kompakte Mercedes-Benz A-Klasse, die C-Klasse, die elegante E-Klasse Limousine sowie in diesem Jahr die neue B-Klasse und der Kompakt-SUV GLC. Für besonders schöne und sonnige Tage bieten sich die E-Klasse und C-Klasse sowie der smart fortwo in der Open-Air-Version als Cabrio an. Alle Fahrzeuge der „Strandflotte“ sind passend zum Sommer weiß lackiert und die Mercedes-Benz Modelle zusätzlich mit der AMG Line ausgestattet.

Bis Ende Oktober können die Fahrzeuge der „Strandflotte“ bei Europcar gemietet werden. Insgesamt stehen rund 160 Mercedes-Benz und 30 smart Modelle an den Europcar Stationen in Westerland sowie am Flughafen Sylt zur Abholung bereit. Reservierung und Buchung erfolgen über die Website www.europcar.de, die Hotline +49 (0) 40 520 18 8000 oder bundesweit an einem der etwa 500 Europcar Standorte.



Über die Europcar Mobility Group

Die Europcar Mobility Group ist einer der größten Mobilitätsdienstleister und wird als börsennotiertes Unternehmen an der Euronext Paris gelistet. Mit vielfältigen Mobilitätslösungen wie Autovermietung, Transporter, Lkw, Driver-Service, Carsharing oder Peer-to-Peer-Lösungen bietet die Europcar Mobility Group innovative und individuelle Alternativen zum Autobesitz. Die Kundenzufriedenheit steht dabei immer im Mittelpunkt. Die Europcar Mobility Group vereint mehrere Marken und erfüllt damit individuelle Kundenwünsche: Europcar® (europäischer Marktführer bei der Fahrzeugvermietung), Goldcar® (Europas größte Low-Cost-Vermietung), InterRent® (Mietwagen zum günstigen Preis) und Ubeeqo® (europaweiter Carsharing-Service). Die Europcar Mobility Group bietet ihre Mobilitätslösungen weltweit in einem Netzwerk aus 137 Ländern an – darunter in vollständigem Besitz 20 Ländergesellschaften in Europa, 2 in Australien und Neuseeland sowie Franchise-Unternehmen und Partner.

Über die Europcar Mobility Group Germany

Die Europcar Mobility Group Germany vereint vier Marken:

Europcar, der europaweit führende Autovermieter für Pkw und Transporter mit etwa 500 Stationen und einem Fuhrpark von 50.000 Fahrzeugen in Deutschland

Buchbinder und InterRent, die in Deutschland und Österreich gemeinsam auftreten, mit etwa 160 Anmietstationen und einem Fuhrpark von 30.000 Fahrzeugen

Ubeeqo, der europaweit führende Anbieter für Round-Trip-Carsharing (B2B, B2C) mit insgesamt 3.500 Fahrzeugen. In Deutschland ist Ubeeqo in Hamburg und Berlin vertreten.

Mehr Informationen unter:

www.europcar-mobility-group.com

Pressekontakt Europcar Mobility Group Germany

Miriam Grether

+49 40 52018 2276

presse@europcar.com